



# Im Land der 1001 Märchenfunken

## Eine magische Karawanenreise in die Sahara

Mit Kamelen, Nomadensöhnen & dem Geschichtenerzähler Andreas Sommer

Unterwegs-Sein im gemächlichen Rhythmus der Karawane. Wandern oder im Kamelsattel thronen. Ein weites Land mit verschiedenen Gesichtern: Kiesebenen, Trockenflusstäler mit spärlicher Vegetation, Sanddünengebiete, der ausgetrocknete Eriki-See, zerklüftete Bergtäler mit malerischen Wasserstellen, wilde Oasen und alte Kultplätze. Archaisches Sein. Reduktion auf das Elementare. Wasser, Schatten, Brennholz und Windschutz als Fundamente des Komforts. Imazighen – Nomadensöhne teilen ihre altherwürdigen Traditionen und ihre generationenalte Erfahrung mit dem Lebensraum Wüste. Der Schweizer Sagenwanderer erzählt Märchen, Mythen und Sagen aus der Wüste und öffnet Zaubertore zur magischen Dimension der Natur. Gemeinsame Mahlzeiten aus der grossen Schüssel. Besinnliche Abende am Lagerfeuer. Biwakieren in endloser Stille. Unter 1001 Sternen der eigenen Seele lauschen. Zeit und Raum für All-Ein-Sein und Gemeinschaft.

- 24. Februar bis 9. März 2020
- 22. Februar bis 8. März 2021
- 21. Februar bis 7. März 2022

Reise nach Südmarokko. Flug Schweiz – Marrakesch. Fahrt über den Hohen Atlas an den Rand der Wüste. 11 Tage und Nächte mit Kamelen in der Sahara. Schweizer Begleitung durch Andreas Sommer (Wüstenreiseführer und Geschichtenerzähler).

Gruppen von 5 bis 12 Personen (ab 12 Jahren)

CHF: 2750.00 / Person

Auskunft und Anmeldung: Andreas Sommer, Tel 079 241 68 70,  
E-Mail [info@animahelvetia.ch](mailto:info@animahelvetia.ch), [www.animahelvetia.ch](http://www.animahelvetia.ch)

